
ТВОРИ, ДЕРЗАЙ!
И А  ПРЕДПРИЯТИЯХ 

нашего города подве
дены итоги рационализатор
ской деятельности в четвер
том году семилетки. Надо 
сказать, что они радуют. 
Первоуральцы внесли боль
шой вклад в рационализа
торский фонд семилетки. 
Стране сэкономлены многие 
миллионы рублей.

Особенно ощутим вклад 
новаторов Новотрубного за
вода. Значительно перекрыв 
план, они внедрили в произ
водство свыше пяти тысяч 
предложений. Сэкономлено 
два миллиона триста пять
десят с лишним тысяч руб
лей; много металла, топли
ва, электроэнергии и других 
материалов. Отрадно то, что 
здесь из года в год растут 
ряды рационализаторов за 
счет рабочих, мастеров, ин
женеров, техников.

Большая работа по росту 
рядов рационализаторов и 
изобретателей проделана в 
тресте «Уралтяжтрубстрой», 
о чем рассказывается сегод
ня в нашей газете.

Хорошо завершили год и 
рационализаторы Хромпико
вого завода. Они внедрили в 
производство около пятисот 
ценных предложений. Эко
номия от их внедрения со
ставила пятьсот девяносто 
тысяч рублей, что почти 
равно двум годовым зада
ниям. Новаторы Хромпика 
значительно двинули вперед 
дело технического прогрес
са, что не могло не сказать
ся на успехах предприятия. 
Государственный план там 
выполнен на две недели 
раньше срока.

Но в рационализаторской 
деятельности имеются серь
езные недостатки. В истек
шем году она значительно 
была ослаблена в рудоуп
равлении, на Динасовом за
воде и ряде других пред
приятий. Горняки Магнитки, 
например, лишь на семьде
сят два процента выполнили 
план по внедрению предло
жений. Не выполнили зада
ние они по экономии от ра

ционализации предложений. 
Огнеупорщики Динаса не 
справились с заданием^ по 
внедрению предложений и 
по получению экономии.

Почему два больших кол
лектива — рудоуправление 
и Динасовый завод — не 
справились с задачами ис
текшего года по рационали
заторской деятельности? Ви
димо, потому, что главные 
инженеры этих предприятий 
тт. Дерягин и Сизов ослаби
ли внимание к рационализа
торской работе, стали мень
ше спрашивать с руководи
телей цехов за внедрение 
предложений.

Следует сказать и о дру
гом. Руководители профсо
юзных комитетов тт. Берсе
нев и Огородников недоста
точно пропагандировали опыт 
новаторов, слабо контроли
ровали деятельность хозяй
ственников по рационализа
торской работе.

Сейчас идет пятый год 
семилетки. Главной его зада
чей является ранее приня
тое обязательство о дости
жении в 1963 году уровня 
производства, запланирован
ного на последний год семи
летки. В выполнение этой 
главной задачи обязаны вне
сти свой вклад рационализа
торы и изобпетатели. Отсю
да и необходимо повысить 
уровень работы сведи тру
дящихся по приобщению их 
к новаторской деятельности, 
чаще контролировать внед
рение предложений. Надо 
с т р о г о  спрашивать с тех, кто 
тормозит внедрение, марину
ет ценные мысли и советы 
трудящихся.

К разработке и внедре
нию предложений надо сме
лее привлекать комплекс
ные бригады и группы твор
ческого содружества конст
рукторов - общественников, 
технологов и экономистов. 
Следует шире пропагандиро
вать опыт новаторов через 
уголки ранионализаторов, 
печать и радио, делать их 
достижения достоянием ши
роких масс.

п о д  зн ам ен ем
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ВТОРНИК
Выходит пять раз Цена

в неделю і 2 коп.

Наш горячий привет представителям 
трудящихся Каменск-Уральского 

и Нижнего Тагила
Добро пожаловать, дорогие гости!

Уже вошло в традицию — соревнование тру
дящихся трех уральских городов — Нижнего 
Тагила, Каменск-Уральского и Первоуральска. 
Это социалистическое соревнование содействует 
распространению всего передового, прогрессив
ного, накопленного на предприятиях и в орга
низациях, достижению новых более высоких по
казателей в труде, учебе, в организации обслу
живания населения, в выполнении больших и 
серьезных задач, определенных народнохозяйст
венным семилетним планом.

Каждый год итоги соревнования между трудя
щимися трех уральских городов подводятся с 
участием представителей —  делегаций пред

приятий, торговых организаций, школ и меди
цинских учреждений. Делегации из Первоураль
ска уже выезжали в Каменск-Уральский и Ниж
ний Тагил. Там они ознакомились с делами на 
месте, были участниками городских собраний по 
подведению итогов выполнения обязательств за 
1962 год. Такие делегации приезжают сегодня 
к нам в наш город из Нижнего Тагила и Ка
менск-Уральского. Они побывают на предприя
тиях, познакомятся с организацией торговли и 
учебного процесса в школах, здравоохранения ■ 
т. д., а затем 14 февраля примут участие в го
родском собрании трудящихся Первоуральска.

Добро пожаловать, дорогие товарищи!

3 ЖАРТА —  выборы в Верховный 
Совет РСФСР и местные Советы 

Следовать примеру лучших 1

,У каждого рабочего есть слой резерв44
_ н  с  ХРУЩЕВ.

Брак снижен, но резервы
Коллектив первого трубопро. 

катного цеха Новотрубного за
вода в пятом году семилетки 
решил снизить брак на 15 про
центов. Январь показал, что 
это обязательство выполняется 
успешно. В истекшем рдесяце 
трубопрокатчики снизили брак 
более чем на тридцать процен
тов.

Что же способствовало та
кому успеху, какие резервы 
введены в действие? На этот 
вопрос начальник цеха П. Е. 
Ненашев сказал:

— У нас проведено много 
работы для резкого улучшения 
качества выпускаемой продук
ции. Пересмотрена технология 
нагрева заготовки, изменена 
калибровка на стане «140» 
№  1 и на редукционном двад- 
цатиклетьевом стане, отремон
тирована печь на реечном; но
вая, более стойкая оправка при 
менена на автоматстане.

Тем не менее, как показыва
ет работа в новом году, резер
вы для улучшения качест
ва используются еще не все. 
Эти резервы кроются в соблю
дении технологической дисци
плины, Так, например, 16 ян
варя на стане «220». бригада 
мастера Лихачева прокатала 
483 метра труб, которые были 
забракованы. 25 января эта 
же бригада вновь допустила 
брак 180 метров труб. И оба ; 
случая произошли только из-за j 
невнимательности людей: не I
брали своевременно пробы, p a -1 
ботали не на соответствующем 1 
инструменте.

Примерно такими же причи-! 
нами можно объяснить и дру-1 
гой факт, когда на реечном!

еще есть
стане исполняющий обязанно
сти мастера Коновалов и стар
ший вальцовщик Кузнецов до
пустили брак 1386 метров 
труб.

Администрация, обществен
ные организации цеха не дол
жны проходить мимо этих слу
чаев выпуска продукции низко
го качества. Задача заключает- 
тя в том, чтобы в цехе каждый 
работник душой болел за честь 
заводской марки и выпускал 
продукцию только отличного 
качества.

И. ВАЖЕЫИН.

В городской газете 
за первое февраля 
рассказывалось о по
ложительном опыте ра
боты агитатора изби- 
тельного участка №  30 
П. Н. Лебедева. Не
давно мы поинтересо
вались работой других. 
Заведующий агиткол
лективом А. С. Беля
нин рассказал, что за 
последнее время акти
визировались многие 
агитаторы.

Ю. А. Птицин про
водит массово - поли
тическую работу в 
комнатах с 77 по 89 

1 Дома молодежи №  2. 
Он побывал с беседа- 

; ми у своих избирате- 
і лей более пяти раз,
I познакомил их с мате
риалами ноябрьского 

і Пленума ЦК КПСС, с 
j избирательным Зако
ном, информировал о 
работе коллектива Но
вотрубного завода за 
минувший год и ян- 

■ варь текущего года.
! Добросовестно вы. 
полняет поручение аги

татор Л. И. Кришта- 
; фович, который рас
сказывает избирателям 

: о событиях в стране и 
I за рубежом, о правах 
!и обязанностях граж
дан СССР и по многим 

I другим вопросам. Мно- 
го бесед проводят в 
квартирах Темникова, 
Яковлев и другие.

Между тем некото
рые агитаторы партий
ной организации ТЭЦ 
(секретарь тов. Кро
тов, старший агитатор 
тов. Слесарев) работа
ют плохо, например, тт. 
Трифонова, Скачков, 
Плошин, Дорофеев до 
9 февраля не удосужи. 
лмсь побывать у своих 
избирателей.

Многие агитаторы 
добросовестно выпол
няют свои почетные 
обязанности, умело не
сут коммунистическое 
слово в массы, но к от
дельным бездействую
щим активистам нуж
но принять меры об
щественного воздейст
вия.

НА СНИМКЕ: справа налево агитатор из
бирательного участка J4° 30  П. Н. ЛЕБЕДЕВ 
информирует дежурного по агитпункту А. Г. 
ВИРИЧА о проведенной работе с избирате
лями.

Фото Д. КИРЕЕВА.

П о п о ч и н у
Решения ноябрьского Плену

ма ЦК КПСС вызвали новый 
трудовой подъем на предприя
тиях нашего города. Родилась 
ценная инициатива рабочих по 
использованию личных резер
вов повышения производитель
ности труда.

Лучшие рабочие Новоуткин- 
ской мебельной фабрики актив
но поддерживают почин пере
довиков. В адрес администра
ции фабрики и фабричного ко
митета от рабочих и бригади
ров поступают заявления, в ко
торых они просят увеличить 
им нормы выработки на 6 — 7 
процентов.

Первыми с такими патрио
тическими просьбами обрати
лись бригады шлифовщиков 
П. Устюгова, бригада сборки 
узлов Н. Макаренкова, брига
да отделочников мебели В. Ари
стова.

п е р е д о в ы х
На заседании фабричного ко

митета, где зачитывались эти 
заявления передовиков, при
сутствующие рабочие также 
подали заявления с просьбой 
увеличить нормы выработки на 
6 — 7 процентов с 1 февраля 
1963 года. Так поступили 
склейщицы щитов А. Белоусо
ва и А. Ковинова, бригада 
сборщиков буфетов А. Шведо
ва.

Администрация фабрики и 
фабричный комитет профсоюза 
одобрили и поддержали патри
отическую инициативу рабочих. 
Переход на повышенные нор
мы выработки позволит повы
сить производительность тру
да в целом по фабрике при
мерно на 4,5 процента по срав
нению с соответствующим пе
риодом прошлого года.

С. ПИЛИПЕНКО, 
экономист.

Горячая пораС редким аги
татором, да на
верно таких и , ,  „

нет, с которым бы ни беседова- 1 зговорова, Э. Вельского, н . во
ли секретарь партийного бюро 
Г. Ф. Кутало и заведующий 
агитпунктом М. И. Долгов. Те
мы бесед различные, но на
правление одно — все усилия 
направить на агитационно-мас
совую работу среди избирате
лей. И как уже отмечала на
ша газета, большинство агита
торов успешно справляется с 
партийным поручением. Об 
этом говорят сами избиратели, 
об этом свидетельствуют запи
си в книге работы агитаторов 
на участках.

И все же некоторых агита
торов пришлось заслушать на 
заседании партийного бюро. 
Отмечена слабая работа агита
торов Ю. Пилыцикова, В. Не-

рякина, В. Трусова.
Перед партийным бюро дер

жали ответ трое последних, ко
торые работают постоянно в 
дневную смену, товарищи гра
мотные, политически подготов
ленные, но к избирателям пой
ти с беседами не могут выбрать 
времени. На заседании партий
ного бюро указали товарищам 
на их ошибочные взгляды к та
кому важному мероприятию,

Партийное бюро второго це
ха Новотрубного завода свое
временно поставило вопрос о 
работе агитаторов, так как до 
выборов остались считанные 
дни, дни горячей кропотливой 
работы.

Р . ВАЛЕЕВ



D  ИСТЕКШЕМ году ко л лек 
тив треста «Уралтяж

трубстрой» поработал хорошо. 
Государственный план выпол
нил на 105,2 процента, в том 
числе своими си
лами на 100,1.

Особенно хоро
ших показате
лей в работе 
добились строи
тельные управления № №  1, 2. 
4 и Ёевдинское, «Уралсталькон- 
струкция», «У ралсантехмонта- 
ж а» , «Уралмо.нтажавтоматика», 
термоизоляция и Ревдинский 
завод Ж БИ К. Не. справились с 
государственным планом Хром- 
пиковское стройуправление и 
завод Ж БИ К  Первоуральска. 
Трест по вине Хромпиковского 
стройуправления и «Уралспец- 
строя» не уложился в план по 
производительности труда. Из- 
за прогулов за год в целом по 
тресту потеряно 3.569 челове- 
ко дней.

Все эти недостатки, за кото
рыми кроются неиспользован
ные резервы по поднятию про
изводительности труда, руко
водство креста и объединенного 
постройкома лишь фиксирова
ло. Не было глубокого правиль
ного анализа причин и реши
тельной борьбы с недочетами.

Некоторые руководители не 
подводили итогов соревнования 
у себя в коллективе и очень 
редкими гостями были на засе
дании объединенного построеч
ного комитета. Сведения в от
дел труда и зарплаты треста 
давали с опозданием и только 
тогда, когда выполняли план за 
месяц. Это начальники участ
ка  «Химзащита» тов. Базурина, 
участка «Уралэнергомонтаж» 
тов. Жилинский, участка 
«Ііромвентиляция» тов. Михай
лов и управления «Востокме- 
таллургмонтаж» тов. Кирюхин.

Недостатки имеются и в ор
ганизации соревнования за ком
мунистический труд. Почетное 
звание завоевали два цеха, 24 
бригады, в которых работает 
410 человек, и ударников ком
мунистического труда добились 
37 чел. Но профорганизации со
вместно с руководителями 
стройуправлений после присвое
ния им почетного звания забы
ли об этих бригадах и само
устранились от воспитательной 
работы с ними. Постоянно дей
ствующие производственные со
вещания из действующих пре
вратились в бездействующие.

Обо всем этом было расска
зано на состоявшейся в клубе 
Строителей второй общепост
роечной конференции. Как до 
кладчик председатель построй
кома тов. Королев, так и вы
ступившие в прениях делегаты 
проявили большую озабочен
ность и беспокойство за состоя
ние дел на строительстве по 
выполнению решений ноябрь
ского Пленума ЦК КПСС.

Вопросы соревнования, вос
питания трудящихся и ритмич
ной работы строителей стояли 
.в центре внимания участников 
конференции. Так, бригадир 
комплексной бригады СУ-4 тов. 
Некрасов подчеркнул о том, 
что строители в прошлом году 
из*за отсутствия фронта работ 
и строительных материалов в 
начале сдавали жилье черепа
шьими темпами и только в чет
вертом квартале стали штурмо
вать, чтобы выполнить план. В 
этом году картина наблюдается 
почти такая же.

Директор завода Ж БИ К  тов. 
Турко рассказал о причине не
выполнения взятых социалисти
ческих обязательств и плана в 
прошедшем году. В этом году 
завод также из-за плохого ма
териально - технического снаб
жения идет на уровне 90 про
центов. Тов. Турко просил объ
единенный постройкой поста
вить вопрос перед вышестоящи
ми организациями о том, чтобы 
материально - техническое снаб
жение заводу планировалось. 
Он предложил изыскать средст
ва для строительства на терри
тории завода столовой.

Начальник стройуправления 
№  4 тов. Алексеев с возмуще
нием рассказал о порочной 
практике планирования и фрон
та работ по строительству ж и
лья. Он поддержал выступле
ние тов. Некрасова о ритмич
ной работе коллектива. В этом 
году со строительством жилья, 
продолжал тов Алексеев, так

Идут отчеты и выборы профсоюзных органов

Вопросы соревнования 
и воспитания—  

в центр внимания
же полная неясность. Мы до 
сего времени еще не знаем, что 
кому будем строить и когда.

У п р а в л я ю щ и й  трестом 
«Уралтяжтрубстрой» тов. Ми
кунис рассказал о задачах, 
стоящих перед строителями в 
этом году, и о том, что сейчас 
радиус охвата строительством 
расширился почти на 200 кило
метров. Несмотря на все труд
ности и недостатки, коллектив 
треста должен справиться с по
ставленными задачами.

В прениях по отчетному до
кладу выступили тов. Виногра
дов и другие делегаты, а так

же первый секретарь горкома 
партии тов. Леонтьев.

Конференция признала рабо
ту объединенного постройкома 
удовлетворительной и утверди
ла отчет ревизионной комиссии. 
Принято постановление, на
правленное на ликвидацию 
вскрытых недостатков в работе.

Избран новый состав по
стройкома. На первом заседа
нии председателем объединен
ного постройкома вновь избран 
М. И. Королев, его заместите
лем А. Г. Лужков.

П. Ш ЕВЕЛЕВ, 
делегат конференции.

В ПОМОЩЬ ИЗУЧАЮ ЩИМ КОНКРЕТНУЮ  ЭКОНОМИКУ
П Л А Н  Т Е М Ы

«ОРГАНИЗАЦИЯ И ТЕХНИЧЕСКОЕ НОРМ ИРОВАНИЕ 
ТРУДА НА ПРОМ Ы Ш ЛЕННЫ Х ПРЕДПРИЯТИЯХ»

<2 ЗАНЯТИЯ)
1. Сущность и значение пра

вильной организации труда на 
промышленных социалистиче
ских предприятиях.

2. Сущность технического 
нормирования. Связь нормиро
вания с повышением произво
дительности труда, ростом за
работной платы и улучшением 
благосостояния трудящихся. _

3. Коренное отличие и цели 
технического нормирования на 
социалистических и капитали
стических предприятиях.

4. Методы нормирования. 
Опытно - статистические и тех
нически - обоснованные нормы. 
Решения партии и правительст
ва о внедрении технически 
обоснованных норм.

5. Определение нормы. Нор
ма выработки и норма време
ни. Методика установления нор

мы. Методы исследования ра
бочего времени наблюдением: 
хронометраж, фотография рабо
чего времени, самофотографии.

6. Пересмотр норм. Роль об
щественности в пересмотре 
норм. Почин работницы Кали
нинского стеклозавода Р. Пуш
ковой по повышению норм вы
работки.

7. Связь нормирования с 
планированием производствен
ных показателей, численности 
рабочих и фонда заработной 
платы.

Литература: материалы XXII 
съезда КПСС, материалы но
ябрьского Пленума ЦК КПСС, 
1962 года, учебник по экономи
ке промышленных предприятий 
изд. 1962 г. «Экономическая 
газета» №  1 за 1963 год, ста
тья «Норма труда и норма со
вести».

Активизировать
работус  ФЕВРАЛЯ в клубе Строи-

*■* телей работала отчетно- 
выборная профсоюзная конфе
ренция учителей. С докладом 
выступил зам. председателя 
горкома союза И. Н. Звонов. 
Он сказал, что в деле воспита
ния подрастающего поколения 
большую роль призваны сыг
рать профсоюзные организации. 
За отчетный период вся рабо
та ГК союза была подчинена 
обеспечению на высоком уров
не учебно - воспитательного 
процесса в школах и выполне
нию Закона о всеобуче, рас
пространению опыта лучших 
коллективов и учителей.

С этой целью проводились 
проверки состояния всеобуча, 
пришкольных участков, органи
зации летнего отдыха детей, 
подготовки школ к новому 
учебному году.

Далее тов. Звонов переходит 
к анализу успеваемости в шко
лах. В качестве лучших он 
приводит Палкинскую школу, 
школу-интернат, № №  34, 24, 
2, где местные комитеты нема
ло потрудились над достижени
ем хороших показателей.

Однако общий процент успе
ваемости по городу говорит о 
том, что учителя, месткомы 
сделали далеко еще не все, 
чтобы у детей были прочные и 
глубокие знания.

В старших классах все еще 
низок процент успеваемости, а 
школы выходят из прорыва за 
счет младших. Взять хотя бы 
к примеру школу №  32. Об
щий процент — 90. Не так уж 
и плохо. А если вдуматься и 
разобраться, то не так уж и 
блестяще. Такой процент выиг
ран за счет начальных классов, 
а по 5 — 10 он значительно ни
же.

Нельзя сказать и о высоком 
качестве воспитательной рабо
ты. Об этом можно судить хо
тя бы по такому факту, что 
большое количество учеников 
комсомольского возраста нахо
дятся вне рядов славного отря-

„Прожектористы4", выходите в поход...
В цехах Хромпикового заво

да под руководством ответст
венных за производственный 
сектор работают «хѵомсомоль- 
ские прожекторы» и посты, ко
торые ведут Оорьбу за увеличе. 

j ние и улучшение качества про
дукции, повышение производи
тельности труда, улучшение ус
ловии труда и т. д. Хорошо 
работают прожекторы во вто
ром, шестом и хозяйственном 
цехах, где секретари Сангина, 
Терехов и Фаизов.

Но цеховые прожекторы не 
могут решать общезаводские 
вопросы. В настоящее время 
при комитете ВЛКСМ создан 
общезаводской штаб «Комсо
мольского прожектора». Он со
стоит из двух отрядов: по но
вой технике и оргтехмероприя- 
тиям, по рейдам. Если до соз
дания штаба рейды проводи
лись нерегулярно, без плана и 
не всегда доводились до конца, 
то сейчас рейды устраиваются

по утвержденному плану. Так 
в феврале оудет четыре рейда, 
по различным вопросам выяв
ления резервов производства. 
Срок действия каждого рейда— 
одна неделя, в конце которой 
штаб сооирается и обсуждает 
выявленный факт, после чего 
принимаются меры по устране
нию недостатков. Сейчас офор
мляется общезаводской стенд 
«Комсомольского прожектора».

Большую помощь для выбора 
направления работы отряда по

СЕМИНАР
С Е М И Н А Р  Н А Ч А Л Ь Н И К О В  

Ш Т А Ь О В  «К О М С О М О Л ЬС КО ГО  
П Р О Ж Е К Т О Р А »  ІІРС іШ е Л  н а  
Н О В О Т Р У Б Н О М  ЗА В О Д Е . К О Н 
К Р Е Т Н О  ПО К А Ж Д О М У  Ц ЕХ У  
Н А М Е Ч Е Н Ы  З А Д А Ч И . О С Н О В 
Н Ы М И  И З  Н ИХ Я В Л Я Ю Т С Я  
Б О Р Ь Б А  З А  К А Ч Е С Т В О  В Ы П У 
С К А Е М О Й  П Р О Д У К Ц И И , В Н Е 
Д Р Е Н И Е  Н О ВО Й  Т Е Х Н И К И . 
ГУТ Ж Е  Б Ы Л О  У К А ЗА Н О  Н Е 

К О Т О Р Ы М  Н А  П А С С И В Н О С Т Ь.

новой технике оказали дирек
тор завода В. Н. Жирнов и на
чальник ПТО Н. Р . Кузне- 
цов.

На собрании штаба «Комсо
мольского прожектора» утверж
дены две темы, имеющие боль
шое значение для завода: меха
низация трудоемких ручных ра
бот и пневмотранспортировка 
соды на заводе. К этой работе 
привлечен совет молодых спе
циалистов. Товарищам постав
лены конкретные задачи, над 
решением которых они и ра
ботают. Решение важных во
просов оказало бы нашему за 
воду большую помощь. Поэто
му комитет ВЛКСМ направля
ет усилия комсомольцев и мо
лодежи на активизацию работы 
«Комсомольского прожектора»,

И. КОНДАКОВ,
член BJIKCM 

Хромпикового завода.

"V АБАРОВСКИИ КРАЙ. На биробиджан- 
ском заводе «Дальсельхозмаш» вышел 

сотый номер стенной газеты - молнии «Под 
лучом комсомольского прожектора». В этом 
боевом оперативном органе заводской комсо
молии достается лодырям и прогульщикам, 
остро критикуется бесхозяйственность, вскры
ваются новые производственные резервы. По 
десяткам сишалов «прожектора» приняты 
соответствующие меры. Вслед за заводским 
зажглись цеховые «лучи» прожектора.

На снимке: начальник заводского штаба 
комсомольского прожектора слесарь Борис 
СУРИЦ (в центре) и его заместитель сбор

щик Валерий БОРАНСКИИ знакомятся с ма
териалами «прожектора» в одном из цехов, 
где начальником штаба комплектовщица Га
лина ДАВЫДОВА.

Фото Н, СУРОВЦЕВА.
 ̂ - Фотохроника ТАСС,

да передовой молодежи, Так, 
например, в 26 й школе 187 че
ловек можно принять в комсо
мол, а их состоит на учете все
го-навсего 84.

Докладчик рассказал делега
там конференции о том, как 
ГК союза занимался улучшени
ем жилищно - бытовых усло
вий учителей, какая оказыва
лась материальная помоЩь, что 
еще нужно сделать, чтобы соз
дать благоприятные условия 
для жизни и работы учителям.

Затем председатель ревизи
онной комиссии Г. И. Киселев 
доложил о результатах про
верки, об использовании бюд
жета ГК союза.

Первой в прениях выступи
ла И. П. Рязанова (школа 
№  32). Она говорила о том, что 
трехсменная работа отражается 
на успеваемости, на усвоении 
школьниками программы. Боль
шой и серьезный разговор ве
дется об эстетическом воспита
нии учащихся, а преподавате
лей нет. Скудно выглядит и 
учебно - материальная база. 
Хорошей современной нагляд
ности в школах Первоуральска 
нет. Учитель должен быть в 
первых рядах борцов за комму
нистическое общество, а в 
школах до сих пор не разверну
то соревнование за звание ком
мунистических коллективов, за 
нового учителя. А ведь это пря
мая обязанность профсоюзных 
организаций на местах.

Недостаточно инициативы у 
культурно - массового сектора 
ГК союза. Нет популярнейших 
лекций об этике и эстетике. 
Художественная самодеятель
ность готовится очень плохо, 
не на высоте требований сегод
няшнего дня.

Тов. Рязанова рассказала, 
как местком школы №  32 стро
ит свою работу в связи с тре
бованием партии.

На трибуне — Э. М. Пиро
гова (школа №  10). Она поде
лилась тем, как их местком по
могает дирекции.

Интересным было выступ
ление представителя школы 
№  7 М. М. Глушковой. Их ме
стком все время ищет новые 
формы работы, которые прино
сят ощутимые результаты. Го
ворила тов. Глушкова о каче
стве знаний, особое внимание 
заострила на индивидуальной 
работе с учащимися. В третьей 
четверти местком запланировал 
по этому вопросу провести про
изводственное совещание. По 
инициативе месткома в школе 
идет «Декадник здоровья».

О развитии в самом широком 
понимании этого слова физиче
ского воспитания учащихся го
ворила на конференции инспек
тор областного отдела народно
го образования 3 . Б. Чуми- 
чева.

Справедливую претензию в 
адрес ГК союза высказала за
ведующая Детским садом пос. 
Билимбай А. А. Шестакова. 
Члены ГК очень мало уделяют 
внимания работникам дошколь
ных учреждений, совершенно 
не знают их запросов и нужд. 
Вот поэтому в докладе тов. 
Звонова нет ни одного слова о 
детских садах. Тов. Ш естакова 
бросила упрек и учителям, ко
торые не бывают у дошкольни
ков, не имеют связи со школа
ми, хотя новая программа вос
питания малышей настоятель
но требует крепкой и повсед
невной связи садиков со шко
лами.

В прениях выступили также 
М. Д. Богданова (школа №  25).
3. А. Авдюкова (гороно), М. М. 
Фролова (школа №  22), Ф. И, 
Ковальченко, председатель ГК 
союза.

Делегаты признали работу 
ГК удовлетворительной. Избра
ли новый состав горкома сою
за работников народного про
свещения, ревизионной комис
сии, делегатов на областную  
конференцию»



Г | ЯАНОМ на 1§83 год нре-
* * дусмотрено значительное 

увеличение производства и ос
воения новых марко-типоразме. 
ров баллонов. Успешному вы
полнению поставленных "перед 
коллективом цеха задач во мно
гом способствует активная ра
бота ОКБ и рационализаторов. 
В 1962 году ра
бочими, инжене
рами, техника
ми и служащи
ми цеха № 2 Новотрубного за
вода подано 505 рационализа
торских предложений, из кото
рых 231 внедрено. Экономия от 
внедрения их составила 
102770 рублей, теперь у нас 
КАЖДЫЙ ТРЕТИЙ РАБО
ЧИЙ — РАЦИОНАЛИЗА
ТОР.

В заводском смотре-конкур
се на лучшую постановку ра
боты по рационализации и изо- 

' бретательству нашему цеху 
присуждено второе место сре
ди цехов нашей группы.

Общественное кострукторское 
бюро цеха за истекший год 
разработало 38 мероприятий, 
из которых 30 внедрено в про
изводство. ОТ внедрения их 
экономится 19700 рублей, бу
дет высвобождено два челове
ка и облегчен тріуд 8 4  рабо
чих. Членами ОКБ разработа
но, изготовлено и внедрено в 
производство оборудование для 
изготовления новых типов бал
лонов.

Коллектив конструкторов-об- 
іцественников цеха в 1963 го
ду обязался выполнить 36 ра
бот по разработке технических

®3а богатый вклад в рациона
лизаторский ф о н д  с е м и л е т к и .

•  Перед коллективов металлозавода  
стоят новые задачи.

К онструкторы -общ ественники  
за работой

проектов, модернизации обору
дования, внедрению новой тех
ники и технологии. Бригада 
ОКБ в составе тт. Абазова, 
Андриянова, Перельмутера, 
Паначева, Клепикова и Махна- 
чева разрабатывает новую тех
нологию механической обра
ботки баллонов средней емко
сти. Это увеличит производи
тельность труда в холодном от
деле и на отделке на 15—20 
процентов.

Руководитель группы ЦЗЛ 
тов. Чистяков и начальник от
дела малолитражных баллонов 
тов. Долгов разрабатывают но

вую технологию изготовления 
специальных баллонов с ис
ключением одной операции.

Тт. Давидюк и Махначев 
разрабатывают проект модер
низации станка «Фрорипп», 
тов. Клепиков — механиза
цию задачи и выдачи баллонов 
на прессе насадки башмаков, 
тов. Зинатулин — механизацию 
промасловки крупнолитражных 
баллонов.

Во внедрении всех этих ме
роприятий активное участие 
принимает большая группа но
ваторов и передовиков произ
водства.

Л. ПАНУС,
руководитель ОКБ цеха.

Резервы есть, 
надо их использовать

НА МЕТАЛЛООБРАБАТЫВАЮ Щ ЕМ заводе вошло в тра
дицию ежегодно подводить итоги работы за прошедший 
и намечать задачи на новый год. Вот и на днях здесь состоя

лось совещание партийно-хозяйственного и профсоюзного акти
ва, на котором 'были обсуждены итоги хозяйственной и финан

совой деятельности завода за

Строители-умельцы
В тресте «Уралтяжтруб- 

строй» подведены итоги дея
тельности рационализаторов и 
изобретателей за истекший год. 
Они радуют и вдохновляют 
строителей на новые успехи в 
борьбе за технический прогресс. 
II в самом деле! В 1962 году

Днепропетровская область. На предприятиях Никополь-Мар- 
ганцевого бассейна широко развернулось движение за «украин
ский час» {соревнование за выполнение дневной нормы на час 
раньше). Все горняки шахты коммунистического труда №  22 
(рудник имени 40-летия Октября) включились в это.

Хорошо трудятся на шахте комсомольцы электрослесарь Вик
тор СТРЫ Ж АК (справа) и машинист электровоза Анатолий 
ОМЕЛЬЧЕНКО.

внедрено в производство пять
сот восемьдесят восемь предло
жений, вместо трехсот пятиде
сяти по плану. От их осущест
вления государству сэкономле
но более шестисот сорока ты
сяч рублей, против пятисот 
тысяч, намеченных планом.

З а  год в общетрестовское 
бюро рационализации и изобре
тательства поступило много 
ценных предложений, по новому 
решающих различные техниче
ские вопросы. Вот, например, 
предложение группы инженер
но - технических работников 
второго строительного управ
ления в составе тт. Фурманова, 
Гринберга и Беспалова. Вместе 
с работниками управления ка
питального строительства Но
вотрубного завода они разрабо
тали и внедрили предложение 
по замене отдельно стоящих, 
фундаментов под технологиче
ское оборудование на сплош
ную железобетонную плиту. 
Помимо экономии более двух
сот тысяч рублей оно значи
тельно уменьшило объем зем
ляных работ и сократило сро
ки строительства промышлен
ных объектов.

Бригадир монтажников того 
же строительного управления 
тов. Кузеев разработал и пред
ложил свою конструкцию при
способления для монтажа сте
новых внутренних панелей,

блоков теплотрассы и других 
железобетонных конструкций. 
Пользуясь этим приспособле
нием. монтажники ускорили 
сборку конструкций и отказа
лись от применения монтажных 
петель.

Особенно активно поработа
ли в истекшем году трудящие
ся второго строительного уп
равления, Свое задание по эко
номии от внедренных предло
жений они перекрыли более 
чем в три раза. В два с лиш
ним раза перевыполнили зада
ние по экономическому эффек
ту от внедренных предложений 
работников первого строитель
ного управления.

— Этих успехов, — гово
рит старший инженер БРИ За 
Ю. В. Кротов, — строители 
добились благодаря непрестан
ным поискам новых путей ре
шения ряда технических вопро
сов, проведению целого ряда 
организационных мероприятий.

На протяжении истекшего го
да практиковались творческие 
командировки новаторов на род
ственные предприятия области 
и страны. Все, что там встре
чалось нового и ценного, вне
дрялось у себя. В деревообде
лочном цехе завода Ж БИК, 
например, по опыту нижнета
гильских строителей изготовле
ние дверных блоков поставлено 
на поток. По опыту тагильчан 
новаторы первого строительно
го управления внедряют новую 
опалубку.

В первом, четвертом и Хром- 
пиковском строительных уп 
равлениях и управлении меха
низации хорошо оформлены 
уголки рационализаторов. Там 
выходят стенные газеты, в ко
торых рассказывается о слав
ных делах новаторов.

Но, как говорят, в семье не 
без урода. Таким по этим де
лам оказалось управление 
«Опецстрой». Годовой план по
лучения экономии от внед
ренных предложений здесь 
выполнен на тридцать с не
большим процентов.

Множить славные дела но
ваторов на всех строительных 
участках — вот главная зада
ча общественности треста.

М. ЧУВАШОВ.

Беспризорная компрессорная

Вот так решили

Жильцы дома №  1 по ул. 
Медиков испытывают большие 
неудобства в  связи с низкой 
температурой в квартирах. В 
некоторых квартирах она рав
на 7 —8 градусам.

Обращались в ЖКО Хром
пикового завода, приходила ко
миссия, убедились в правиль
ности наших возмущений и 
все. А какие меры приняты? 
Никаких.

Правда, когда один из жиль
цов тов Ломаев еще раз обра
тился в ЖКО, то ему разре
шили обогреваться электро
плиткой. Что же делать ос
тальным жильцам? Неужели 
тов. Трошков ничего лучшего 
придумать не мог?

В. ЗЯБЛИЦЕВА.

ВИНОВНИЦА НАКАЗАНА
В о р о ш и л о в а  М а р и я ,  р а б о т н и ц а  

х о з ч а с т и  ц е х а  №  1, о д н а ж д ы  у  
о в о е й  з н а к о м о й  р а с п и в а л а  с п и р т 
н ы е  н а п и т к и ,  м е ш а л а  с п а т ь  с о с е 
д я м . .Т о в а р и щ е с к и й  с у д , р а с с м о т 
р е в  д е л о , у с т а н о в и л ,  ч т о  В о р о ш и 
л о в а  в и н о в а т а ,  х о т я  о н а  и  о т р и 
ц а л а  эіо ,  я  о б ъ я в и л  е й  в ы г о в о р .

К. БОРОВКОВА,
с е к р е т а р ь  т о в а р и щ е с к о г о  с у д а .

На Новотрубном заводе име
ется большое компрессорное 
хозяйство, которое состоит из 
компрессорных при каждом ос
новном цехе и кислородного це
ха. Все это огромное хозяйство 
находится в подчинении глав
ного энергетика завода, у кото
рого для эксплуатации и обслу
живания их имеются специаль
ные службы. И лишь одна ком
прессорная цеха №  2 находит
ся в ведении самого цеха. Об
служивают ее один машинист 
и его помощник в каждой сме
не. Ремонт же оборудования 
компрессорной производится 
силами слесарей холодного от

дела, у которых, кроме ком
прессорной, имеется еще более 
ста единиц различного обору
дования.

Все это приводит к тому, что 
никакой профилактической ра
боты по ремонту и обслужива
нию этой компрессорной, со
гласно графику осмотров и ре
монтов, не проводится. В ре
зультате с июня 1961 года по 
январь 1963 года на одном из 
компрессоров было три аварии, 
которые вызвали большие про
стои и затраты на их устране
ние. После каждого случая на
значались комиссии по рассле
дованию причин аварий.

Всякий раз администрация 
цеха, в порядке профилактики 
требовала записать в аварий
ном журнале пункт о необходи
мости передачи компрессорной 
в ведение главного энергетика 
завода. Но каждый раз этот 
пункт не записывался, так как 
председателем этой комиссии 
во всех трех случаях был сам 
главный энергетик или его за
меститель.

Не пора ли положить этому 
конец.

В. ПАНАЧЕВ,
помощник начальника 

второго цеха 
по оборудованию.

Мартены не должны простаивать
Сейчас, когда наша промыш

ленность идет к новым высо
ким рубежам, особенно важно 
обеспечить сталеваров доброт
ным сырьем, чтобы еще боль- 
ше увеличить производство ме
талла. Такое сырье есть у пер
воуральцев. В прошлом году 
первоуральцы план сбора лома 
черных металлов выполнили на 
101,4 процента.

Но резервов еще много. Об 
этом говорит тот факт, что 
Первоуральское рудоуправле

ние план заготовки и сдачи ло- 
[ ма черных металлов за 1962 
■ год выполнило лишь на 80 
1 процентов, ЦРММ — на 97,7 

процента, горкомхоз — на 50,1 
процента, промкомбинат — на
98,6 процента и т. д. Недода
но металлургии 312 тонн ме
таллолома.

У горкомхоза, например, 
сырьевых ресурсов хватит на 
всю семилетку.. Они покоятся 
на городской свалке и в изго
родях по улицам города.

Люди, виновные в срыве 
сдачи лома, как правило, оста
ются безнаказанными и даже 
получают ежеквартально пре
мии.

Пора поднять чувство от
ветственности у руководите
лей предприятий за выполнение 
плана заготовок . этого ценней
шего сырья для металлургии.

М. ФЕДОТКИН,
уполномоченный 
Росглаввтормета 

по г. Первоуральску,

1962 год.
С докладом выступил глав

ный бухгалтер завода М. А. 
Нарбутовских. Она сообщила, 
что коллектив план четвертого 
года семилетки по валовой про. 
дукции выполнил на 103,4 
процента. Рост объема произ
водства против 1961 года со
ставил 50,7 процента, План по 
накоплениям . выполнен на 
123,5, а за IV квартал — на 
212,1 процента.

Таких успехов коллектив за
вода достиг благодаря напря
женному труду подавляющего 
большинства рабочих, что поз
волило план по повышению про. 
изводительности труда выпол
нить' на 103,7 процента.

Успешно выполнено задание 
по затратам на один рубль то
варной продукции... Себестои
мость снижена за год на 13,8 
процента при плане 9,2 про
цента. При этом ‘снижение себе
стоимости шло за счет основ
ных видов изделий.

За прошлый год экономия до
стигнута по пяти статьям: 
сырье и материалы — 29 ты
сяч рублей, зарплата—35 ты
сяч рублей, цеховые и общеза
водские расходы — .9 тысяч 
рублей.

В 1962 году завод освоил и 
начал массовый выпуск обору
дования для продовольствен
ных магазинов самообслужива
ния. Выпущено свыше 140 ком. 
плектов. Из отходов кроватно
го производства изготовлено 
свыше 15 тысяч детских рас
кладушек.

После доклада в прениях 
выступило 13 человек. Началь
ник планово . производственно
го отдела Н. В. Фоминых за
явила, что на заводе имеется 
много резервов для роста про
изводительности труда. Вот, 
например, сокращение потерь 
рабочего времени. В 1962 го
ду потери составили 3974 че
ловеко-дня, что значит 15 че
ловек весь год не работали. 
Они могли бы дополнительно 
к плану произвести продукции 
на 80 тысяч рублей или на
3,5 процента к заводскому го
довому плану.

Мастер волочильно - кро
ватного цеха А. И. Сапожкова 
говорила о потерях рабочего 
времени за счет прогульщиков, 
пьяниц, которые не выходят на 
работу по 3 —4 дня.

Начальник цеха торгового 
оборудований Е. іВ. Халдин 
рассказал о плохом материаль
но - техническом снабжении.

Бригадир 3 . К. Ефимова 
просила больше обращать вни
мания на участок производст
ва детских кроватей - раскла
душек. Сейчас же в помеще
нии загазованность, крыша пло
хая, нет бумаги для упаковки 
готовой, продукции, что отрица
тельно влияет на рост произво, 
дительности труда.

Бригадир по ремонту обору
дования М. П. Завьялов ука
зал на отсутствие учета выпол
няемых работ. В цехах плохо 
эксплуатируется оборудование, 
из-за чего оно выходит гіз 
строя и простаивает.

Главный инженер завода
В. Г, Савинов говорил о роли 
рационализаторов. О задачах 
коллектива в пятом году семи
летки говорил директор завода 
А. А. Аликин, который при
звал собравшихся досрочно вы
полнить увеличенный план
1963 года.

Совещание актива приняло 
решение, направленное на ис
пользование резервов произ
водства.

М. ЗАЙЦЕВ.
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Благодарность— 
лучшая награда

ЕСЛИ ВЫ ЗАХОТИТЕ ВКУ
СНО ПООБЕДАТЬ. ЗАЙДИ
ТЕ В КАФЕ № 52, ЧТО РАС
ПОЛОЖЕНО ПО ПРОСПЕКТУ 
ИЛЬИЧА В СОЦГОРОДЕ. 
ЗДЕСЬ ВСЕГДА ЧИСТО, СВЕ
ТЛО И ПО-ДОМАШНЕМУ 
УЮТНО. РАСКРОИТЕ КНИГУ 
ЙАЛОБ И ПРЕДЛОЖЕНИИ. 
В НЕЙ ВЫ УВИДИТЕ ТОЛЬ
КО ОДНИ БЛАГОДАРНО
СТИ, ОСТАВЛЕННЫЕ НЕ ТО. 
ЛЬКО НАШИМИ ГОРОЖА
НАМИ, НО И ЛЮДЬМИ ИЗ 
РАЗЛИЧНЫХ ОБЛАСТЕЙ.

ЗДЕСЬ РАБОТАЮТ ХОРО
ШИЕ ЛЮДИ. УСПЕШНО СО. 
ЧЕТАЮТ УЧЕБУ В ШКОЛЕ 
РАБОЧЕЙ МОЛОДЕЖИ И 
РАБОТУ ОФИЦИАНТКИ
САНДНОВИЧ, СЫСОЕВА, 
ЕГОФУРОВА. ВКУСНУЮ И 
ПИТАТЕЛЬНУЮ ПИЩУ ГО 
ТОВИТ ПОВАР ЯРУШИіНА. 
СЛАЖЕННО И ХОРОШО 
ТРУДИТСЯ КОЛЛЕКТИВ 
ПОД РУКОВОДСТВОМ ЗАВЕ
ДУЮЩЕЙ КАФЕ КОММУНИ
СТА ЗОИ АЛЕКСАНДРОВ. 
НЫ АЛИКИНОЙ. БЛАГО
ДАРНОСТЬ КЛИЕНТОВ — 
ЛУЧШАЯ НАГРАДА КОЛ
ЛЕКТИВУ.

Р. ХАИБУЛИН.

Открылся новый диспансер
НА ФАСАДЕ ДОМА № 30  гораздо реже своих изнеженных ревнований масштаба городских 

но улице Ватутина недав- | сверстников, отстающих в фи- и выше, санитарный контроль 
но появилась новенькая вывес-' зическом развитии. Важная за- (совместно с санэпидстанцией) 
ка: «Городской врачебно-физ- дача диспансера состоит в кон- за местами занятий физкульту-
культурный диспансер». В го- j троле за физическим развити- рой и спортом, контроль за 
роде прибавилось еще одно | ем детей в яслях, детских са- производственной гимнастикой 
лечебно - профилактическое уч- \ дах и школах. Из этой задачи на производстве и, конечно, 
реждение в . системе горздрав-' вытекает следующее: организа. большая санитарно - просвети- 
отдела. Чем же будет занимать-} ция занятий корригирующей тельная работа, так как физи-

гимнастикой с детьми школь- ческая культура и спорт — 
ного возраста, имеющими нару- j это друзья здоровья человека.

ся наш диспансер?
Число спортсменов в нашем 

городе с каждым годом растет. 
Все больше мальчиков и дево
чек хотят заниматься в спор
тивных секциях. Растет число 
желающих поправить свое здо
ровье и продлить молодость и 
среди лиц среднего и пожило
го возраста. К их услугам 
группы здоровья на стадионе 
Новотрубного завода и во Двор
це культуры Динасового заво
да. Многие занимаются физ
культурой дома самостоятель
но.

Одной из задач диспансера 
является систематический вра
чебный контроль за лицами, за
нимающимися физкультурой и 
спортом в центральных секци
ях всех спортколлективов горо
да, в группах здоровья и дет
ских спортивных школах, лече
ние (в случае болезни) ведущих 
спортсменов Первоуральска.

Многие первоуральцы стра
дают заболеваниями, требую
щими саиитарно - курортного 
лечения, а получить путевку 
на курорт не всегда легко. 
В городском врачебно - физ
культурном диспансере такие 
больные смогут занимать
ся лечебной физкультурой, а 
также принимать массаж и мо
жет быть кто-то из больных из
бавится от необходимости ехать 
на курорт за много километров 
от дома, так как получит не
обходимое лечение, не выез
жая из города.

В[а лечебную физкультуру 
больные принимаются только 
по направлению лечащего вра
ча и обязательно с краткой 
выпиской из истории болезни 
и анализа (по типу санаторно- 
курортной карты).

Давно известно, что легче 
заболевание предупредить, чем 
его лечить. Известно также, 
что физически хорошо разви
тые и закаленные дети болеют

шение осанки (искривление 
позвоночника). Такие дети име
ются у нас, но в течение ряда 
лет школьные врачи вынужде
ны были при углубленном ос
мотре только отмечать в кар
точках школьников выявлен
ные нарушения осанки, но не 
могли ничем помочь им в лече
нии. Теперь списки детей, име
ющих нарушение осанки, пере
даются в диспансер школьными 
врачами. В феврале мы наде
емся начать занятия с первы
ми группами детей.

Кроме вышеуказанного в 
функции диспансера входит 
медицинское обслуживание со-

На сегодня оборудование ди
спансера, в частности, в зале 
лечебной физкультуры еще 
полностью не закончено. Не 
все руководители спортивных 
коллективов предприятий (на
пример, Старотрубного и Хром, 
пикового заводов, рудоуправле
ния, СУ-19 и др.) передали 
списки своих ведущих спортсме. 
нов в диспансер. Но мы надеем 
Ся с помощью общественности 
эти недочеты устранить с тем, 
чтобы в самые короткие сроки 
освоить полный объем работы.

Н. МАКЕЕВА,
главный врач диспансера.

Помогите разоблачить 
мошенника

Отдел милиции привлекает 
к уголовной ответственности 
за мошенничество гражданина 
Мальцева Александра Якимо
ва, 1922 года рождения, рабо
чего «Уралспецстроя». Он в 
январе сего года приходил в 
квартиры граждан, проживаю
щих в районе пос. Хромпик 
и Соцгорода, представлялся ра
ботником областного управле
ния пожарной охраны, говоря 
о том, что он осматривает ды
моходы в квартирах. В то же 
время предлагал хозяевам 
квартир поставить титан с га
зовым баллоном или колонку, 
которые, якобы, у него имеют
ся, и нужно будет уплатить 
только за установку.

За установки Мальцев тре
бовал задаток в сумме трех 
рублей, обещал на следующий 
день привезти титан и баллоны 
и установить. Хозяева квартир, 
поверив ему в этом, платили

Спасибо тебе, школа!
ВАЛЕРИ Й  РАХИМОВ

учится в седьмой шко
ле, в одиннадцатом классе. 
Хорош он в учебе и на ра
боте.

По улице Большакова в 
Ельничном поселке живет 
кантовщик Новотрубного за
вода Рахимов с семьей. В 
доме чисто, на стенах эс
кизы художественных кар
тин, выполненные Валери
ем. Мать юноши рассказыва
ет:

— Сызмалетства приучила 
сына к тому, чтобы он все 
Делал сам. В семье у нас их 
семеро. Старшие не делают 
домашние задания за малы
шей. Всегда интересуются, 
как дети учатся, с кем дру
жат. Все вместе воспитыва
ем детей, но самая главная 
воспитательница — школа. 
Она ведь за каждого уче
ника в ответе.

Какая житейская муд
рость в словах этой простой 
зкешцины!

|_ | И Н А ФЕДОРОВНА 
1 1 Южакова пережила 

блокаду Ленинграда, гибель

мужа при обороне города. 
Оставшись одна, она верну
лась в родной Первоуральск, 
где родился Геннадий.

— В семье он всегда ви
дел людей бодрых, трудолю
бивых, — говорит Нина Фе
доровна. — Второй его 
отец, Василий Иванович 
Южаков, 18 лет проработал 
слесарем в восьмом цехе и 
сейчас продолжает трудить
ся на стане непрерывной про
катки. Хорошим, чутким вы
рос у нас Геннадий. Он име
ет уже профессию вальцов
щика. Ш кола гордится сво
им хорошим учеником, а 
мы, родители, славным сы
ном.

В А Л Е Н Т ИНА КОН- 
С Т А Н Т И Н О В Н А

Ушакова растила сына, ко 
торого безумно любила, по
стоянно хвалилась его умом, 
воспитанностью. Но вот Во
лодя, ученик 9 класса, вне
запно ушел из дома. Спустя 
некоторое время он написал 
родителям большое письмо.

И вот я читаю его: «Хочу 
одного, чтобы вы нашли в 
себе силы понять меня... Ча
сто мама говорила «Молод 
ты, сынок, чтобы рассуж
дать», а у меня уже были 
свои убеждения. Почти год 
работаю на Забайкальской 
железной дороге кочегаром 
на паровозе, учусь в вечер
ней школе. Тяжело, но зато 
я  самостоятельный человек. 
Очень тревожит меня жесто
кость моего поступка. До 
свидания и простите».

Я кончил чтение письма. 
Валентина Константиновна 
продолжала свой рассказ:

— Конечно, простила сы
ну. Вина-то была моя. Все 
за него решала, лишала за
конной доли самостоятельно
сти. Но какой характер у 
моего Володи, какая целе
устремленность! Спасибо, 
школе! 0-на-то его каким мо
лодцом воспитала, настоя
щим борцом за новую 
жизнь.

И. ильинскии.

8 Первоуральскому Ново- ? 
5 трубному заводу ТРЕБУЮТ- 8 
* СЯ опытные старший ин- S 
S жеиер-сметчик и инженер- § 
8 сметчик на постоянную ра- 8 
8 боту в секторе капитальных 8 
8 ремонтов. 8
8 С предложением обраща- 8
8 ТЬСЯ в отдел кадров завода. $

4 ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА 
12 Ф нт ** 1?бз

Первоуральскому заводу 
железобетонных изделий и 
конструкций ТРЕБУЮТСЯ 
для постоянной работы: сле
сари, электрики, токари, раз
норабочие (мужчины); таке 
лажники.

Обращаться в отдел кад
ров завода.

НЕКЛЕСА В и к т о р  П а н к р а т ь е -  
в и ч , п р о ж и в а ю щ и й  в  г. П е р в о 
у р а л ь с к е ,  С т р о й п о с е л о к ,  7 к в а р  
т а л ,  д о м  4 . к в .  8 , в о з б у ж д а е т  с у 
д е б н о е  д е л о  о  р а с т о р ж е н и и  б р а 
ке о НЕВДЕСА Гвлчвой Николаев

Новоуткинскому 
откормочному совхозу
на постоянную uafioiy - 

ТРЕБУЮ ТСЯ: 
механики, агрономы, бухгал
тера, бригадиры.

Обращаться по адресу: 
пос. Новоуткинск, откорм- 
совхоз, тел. № №  30, 33.

деньги. Получив деньги, Маль
цев не приходил к тем, от ко
го он их получил

Мы обращаемся ко всем 
гражданам г. Первоуральска, 
к которым приходил Мальцев 
и предлагал свои услуги в от
ношении установки титана 
или колонки, а также кладки 
печей, за что ему давали за
датки, явиться в городской от
дел милиции в кабинет №  13 
или №  9 по ул. Ленина, дом 
33.

А. ДЕВЯТКИН,
начальник отдела милиции
горисполкома.

ВНИМАНИЮ КУЛЬТОРГОВ 
ГОРОДА!

Имеются в продаже билеты 
на спектакли в г. Свердловске. 
ДОМ ОФИЦЕРОВ: 14, 15, 17 
февраля начало 19-00, 17 фев
раля, утро, 11-30 — «У моря 
Обского», гастроли Свердлов
ского областного музыкально
драматического театра. 16 фев
раля— Большой концерт моло
дежного эстрадного ансамбля 
Молдавии. 23  февраля — Ан
самбль песни и пляски УРАЛво 
(новая программа). 24  февраля
— Большой концерт воинов и 
Дома офицеров. Начало в 19-30

ДОМ КУЛЬТУРЫ ЖЕЛЕЗ
НОДОРОЖНИКОВ ИМ. АН
ДРЕЕВА: 21 февраля — «Ра
кетчики», гастроли Свердлов
ского музыкально - драматиче
ского театра. 26  февраля — 
«Дженни Герхардт» по однои
менному роману Т. Драйзера, 
в трех актах в постановке Ка- 
менск-Уральского театра дра
мы.

Приобретение билетов толь
ко по коллективным заявкам, 
каждый понедельник с 10 до 
12 час в комитете ВЛКСМ Но
вотрубного завода, с 13 до 15
— в фойе горсовета.

Первоуральскому управле
нию механизации треста 
«Уралтяжтрубстрой» требу
ются: СЛЕСАРИ по изго
товлению металлоконструк
ций, ТОКАРИ, ГАЗОРЕЗ
ЧИКИ.

Обращаться в отдел кад
ров управления.

Скучающих не было
В прошедшую субботу в 

тресте «Уралтяжтрубстрой» 
проходил спортивный день, по
священный пятой зимней спар
такиаде профсоюзов. Это был 
день проверки всех спортив
ных секций, треста. Соревнова
лись по восьми .видам спорта. 
И очень многие были удивле
ны, что в один день каждый 
может участвовать в соревнова
ниях по любому виду спорта 
лыжам, стрельбе, шахматам, 
шашкам, .волейболу.

Острая . борьба проходила 
между шахматистами, которые 
боролись за звание чемпиона 
треста. Чемпионом дня стал 
рабочий завода Ж БИ К  Б. М 
Невелев. Опасным соперником 
его явился А. Вдовенко, пред
ставитель команды «Уралмон- 
тажавтоматики». Он также идет 
без поражений.

Команда волейболистов встре
тилась с новотрубниками. По
бедили строители.

Недавно начала свою рабо
ту секция бокса. Ею руководит 
тренер-общественник Алексей 
Кошелев. В этот день наши 
боксеры Дружков, Деменев, 
Тумаков стали победителями 
спортивного дня.

Были выявлены чемпионы 
по лыжам, стрельбе, настоль
ному теннису.

Спортивный день закончил
ся походом на лыжах к грани 
це Европа — Азия. А вечером 
около двухсот юношей и деву
шек ходили на каток. Скучаю
щих не было.

Р. БЕРДИНСКИХ.

Трофеи 
победителей

В большом зале кислородно
го цеха, воздвигаемого строй
управлением №  2 треста
«Уралтяжтрубстрой», 6 февра
ля прошло собрание по выдви
жению кандидатов в депутаты. 
После собрания состоялось 
вручение наград и грамот уча
стникам лыжной спартакиады. 
Наиболее активным участникам 
Бикетову, Якимовой и Фирсо- 
вой вручены ценные подарки, 
Г. Копылов, Ф. Климов, В. Ко
жевников награждены почетны 
ми грамотами.

А, САЛЯХОВ,
плотник СУ-2.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
ДИНАСА
СЕГОДНЯ 

Х у д о ж е с т в е н н ы й  Ф и л ь м  
«АЗБУКА СТРАХА»

Нач.: 1, 5, 7 и 9 час. веч.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ПОСЛЕ СВАДЬБЫ» 

Нач.: 4, 6 и 10 час. веч.

КЛУБ ИМ. ЛЕНИНА 
СЕГОДНЯ

Художественный фильм 
«ЛЮБОВЬ И СЛЕЗЫ»

Начало: 7 и 9 час. веч.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ 
ТРЕСТУ СТОЛОВЫХ 
на постоянную работу 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ: 
повара всех категорий, буфет- | 
чицы, кассиры и кладовщики. 
Обращаться в отдел кадров 
треста столовых, ком. 18.

КЛУБ ГОРНЯКОВ 
(пос. Магнитка) 

СЕГОДНЯ 
Цветной широкоэкранный 

фильм 
«ВЕЛИКОЛЕПНАЯ 

СЕМЕРКА»
I серия 

Начало: 6 и 8 часов веч

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

НАШ
н о й , п р о ж и в а ю щ е й  в  С в е р д л о в 
с к о й  о б л а с т и ,  г . К у ш в а ,  у л .  Г в а р 
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ш а т ь с я  в  г о р о д с к о м  с у д е  П е р в о ,  
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адрес * 
телефоны:

г. П е р в о у р а л ь с к ,  у л .  Л е н и н а ,  75 .

г. П е р в о у р а л ь с к ,  С в е р д л о в  
с к о й  о б л а с т и ,  у л и ц а  1 -я  Б е р е 
г о в а я ,  1, Т Е Л Е Ф О Н Ы : р е д а к т о р  
—  0 -6 4 , о т в е т с т в е н н ы й  с е к р е  
т а р ь  —  2 -5 3 , э к о н о м и ч е с к и й  
о т д е л  —  1-06, о т д е л  п и с е м ,
и н ф о р м а ц и и  — 2 -1 7 , б у х г а л
т е р  1-44.

Т и п о г р а ф и я  о б л п о л и г р а ф и з д а т а .


